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「自分の未来を切り拓け！」

４月８日（金）に「交通安全教室」を実施しました。本校の生徒のほとんどは自転車通学です。

そのために、事故に巻き込まれないよう、毎年自転車での通行ルールの再確認をしています。生徒の皆さ

んはヘルメットをしっかりとかぶって、慣れた道ではありますが、危険箇所を確認していたようでした。

本校では交通事故無事故が令和４年３月３１日現在で９、４２４日になっています。この記録を更新し続け

ていきたいと思います。保護者の皆様には、生徒の登下校に際し、気がついた点がありましたら、学校に

連絡していただきますようにお願いいたします。（TEL 0248-23-3249）

学校を盛り上げる 生徒会本部紹介

交通安全教室 いのちを守るために

生徒会長 佐野 伶さん

生徒会

長 と し て

の 責 任 を

持 ち 、 学

校 が よ り

良 く な る

よう頑張っていきます。その

ためにも一人一人に耳をかた

むけ、一人一人に合った生徒

会活動をしていきます。

副会長 仁平 大珠さん

僕は生徒

会役員とし

て、生徒一

人一人の意

見を聞き、

実行していきたいと思いま

す。副会長として責任を持ち

生活していきます。

副会長 今井 暖稀さん

僕は副会長

としての責任

を持ち、東北

中をよりよい

ものとするた

めに生徒会活動に積極的に取

り組み、全生徒の皆さんが過

ごしやすくできるように努め

ていきます。

書記 石川 陽菜さん

昨年度より

ももっと生徒

のみなさんが

過ごしやすい

良い学校にで

きるように生徒の中心とな

って運営していけるように

頑張ります。

書記 平久江 真菜さん

生徒会役員

として自分の

仕事に責任を

持って、取り

組んでいきた

いです。また、東北中が楽

しいと思える学校にするこ

とを目標に頑張っていきた

いです。

会計 邊見 悠輝さん

僕は生徒

会役員とし

て、一つ一

つの仕事を

素早く丁寧

に行うことを目標に頑張り

ます。また、みなさんの模

範となれるように生活して

いきたいです。

会計 山口 凜さん

自分から積

極的に仕事を

見つけて、学

校をより良く

できるように

活動します。そして、全校

生のみなさんのお手本にな

れるように一生懸命これか

らも頑張っていきたいです。 交通量の多い所でのルールの再確認


